
ARRET DE LA SUITE MOZILLA

Soumis par robocop
14-03-2005

Une bien triste nouvelle, c'est définitif maintenant, la Fondation Mozilla arrête de développer la suite Mozilla, c'est à dire que la version 1.8 qui avait pour nom de code SeaMonkey ne verra pas le jour. En effet, ne disposant pas de moyens considérables ils n'ont plus de développeurs disponibles. Le succès du navigateur Firefox et du client de messagerie Thunderbird a été total.

Néanmoins cela ne signifie pas l'arrêt du produit car la possibilité de laisser le code en Open Source est envisagée. Pour ceux qui ne le savait pas, la suite Mozilla était composée d'un navigateur Web, d'un lecteur de mail et newsgroups ainsi que d'un éditeur HTML.

Info du site <http://www.mozilla.org>